



**Anyang Forging Press**

**Anyang Forging Press Numerical  
Equipment Control Co., Ltd**

**СЕРТИФИКАТ  
CERTIFICATE**

Date: Feb 27th 2020  
Дата: 27 февраля 2020

Настоящий сертификат выдан: ООО «СО ПРЕССМАШ» РФ, 105005, Москва, ул. Бауманская, д. 7, стр.1 И удостоверяет, что ООО «СО ПРЕССМАШ» является официальным дилером компании Anyang Forging Press Numerical Equipment Control Co. ,Ltd, г.Аньян, Китай, на территории России.

ООО «СО ПРЕССМАШ» имеет право продвигать, продавать, оказывать гарантийный и послегарантийный сервис всей продукции Anyang Forging Press Numerical Equipment Control Co. ,Ltd, а также представлять продукцию компании на выставках и семинарах.

This certificate: SOPRESSMASH Co., Ltd РФ, 105005, Москва, ул. Бауманская, д. 7, стр.1 and certifies that SOPRESSMASH Co., Ltd is the official dealer of Anyang Forging Press Numerical Equipment Control Co. ,Ltd, Anyang, China, in Russia.

SOPRESSMASH Co., Ltd has the right to promote, sell, provide warranty and post-warranty service of all products of Anyang Forging Press Numerical Equipment Control Co. ,Ltd, and also to represent the company's products at trade shows and seminars.

Дата выдачи сертификата: 26 февраля 2020г.

Data of certificate issuing: February 26, 2020

Настоящий сертификат действителен по 26 февраля 2021г.

This certificate is valid up to February 26, 2021.

Управляющий по экспорту  
Export Manager Mr. Che, wenda

